

Pésimo juego acabó ilusión

♦ **SERGIO ALVARADO**
sergio.alvarado@lateja.co.cr

La Sele femenina tenía todo para conseguir el pase a las semifinales en los Juegos Panamericanos de Toronto, pero un pésimo juego ante Ecuador sepultó la ilusión.

La derrota de 2-0 ante las sudamericanas nos dejó con tres puntos y con la esperanza de que Brasil nos hiciera el favor goleando a Canadá para clasificar por gol diferencia, pero no sucedió.

Las locales cayeron 2-0 ante la "verdeamarela" y aunque también se quedaron con tres puntos, su gol diferencia fue -1 ante el -3 de las ticas.

En el peor de los momentos Costa Rica se descuidó ante el supuesto rival más "fácil" de los tres en el grupo, y podría decirse que se complicó sobre las olas.

Ecuador llegaba con un dizque

cartel de víctima luego de perder 5-2 ante Canadá y 7-1 ante Brasil.

Por su parte, las ticas se repusieron como las grandes de la caída de 3-0 ante las brasileñas, ganándole el miércoles anterior 2-0 a Canadá.

Es decir, todo el panorama ponía al cuadro de Amelia Valverde con cierto cartel de favoritismo y hasta un empate las dejaba muy cerca del pase a la segunda ronda.

Pareciera que la maña de otras selecciones de aflojar ante los partidos en teoría fáciles se les pegó a las muchachas ayer.

La Sele salió con sus mejores fichas al campo. Dinia Díaz en el marco, línea de cuatro en defensa con Daniela Cruz en la izquierda, Fabiola Sánchez y Wendy Acosta por el centro y Lixy Rodríguez por la banda derecha.

Fernanda Barrantes, Katherine Alvarado, Melissa Herra y la capitana Shirley Cruz en la media.

Raquel Rodríguez como enlace



La femenina se enredó en sus propios mecates y tiró al suelo lo que parecía una clasificación accesible. AP

0	2
C. RICA	ECUADOR

con Carolina Venegas en ataque.

Los primeros minutos nos costaron un mundo y a los 10 minutos nos recetó Ecuador con el gol de Kerly Real.

La 19 fue nuestro dolor de cabeza, pues también nos anotó a los 90 después de un rechazo de Dinnia y la poca asistencia de la zaga.

Por los 20 minutos la Sele empe-



Kerly Real fue todo un dolor de cabeza para las ticas. AFP

zó a salir, manejaba el balón y pisaba el área sudamericana, pero no lograba definir.

Fue el gran pecado de un equipo que tuvo posesión en gran parte de la mejenga, pero que no estuvo fino en ofensiva.

A los 27 minutos, Lixy tuvo una opción muy clara que por poco se fue por el segundo palo ante la sa-

lida dudosa de la portera ecuatoriana.

Para el segundo tiempo, Amelia no se anduvo con varas y los cambios llegaron rápido.

Gloriana Villalobos entró por Barrantes a los 45 y como la cosa no cambiaba, Karla Villalobos, la "Mamba" lo hizo por Venegas a los 66 minutos.

El trámite del partido era frustrante para Costa Rica, que llegaba mucho, pero no lograba meter una sola y más bien al cierre acabó viendo ampliada la desventaja.

A los 52, Raquel Rodríguez no logró aprovechar una gran jugada de Shirley por la izquierda. Le faltó rapidez y el remate fue tapado.

Así se fueron varias oportunidades y se perdió una mejenga que estaba para no sufrir y clasificar a las semis.

La promesa del grupo de una medalla en este torneo se la llevó el viento y una confianza que como dice el dicho, rompió el saco.